

## 交通

\*\*\*\*\*

提案・意見

押しボタン信号機 (回答:7月1日時点)

八間道路、船江保育園入口近くにある横断歩道についている信号機ですが、ボタンを押してもなかなか青信号に変わりません。待ちきれずに横断をあきらめた人、中には車の切れ目に信号無視して無理に渡る人もいます。初めは切り替えが故障してるのかと思ったほどです。隣の船江交差点と周期を合わせていてそちらが赤にならないとこの信号も変わらないのがあとでわかったのです。関連を持たせずに早く変えられないのかと思ったりもします。

### 回答

信号機は公安委員会の管轄であるため、お問い合わせの交差点について伊勢警察署に確認し、ご提案をお伝えしましたところ、同交差点及び隣接する交差点は警察本部の管制センターにて自動制御されている信号機が設置されており、八間道路の渋滞解消のため信号機の周期が一致しているものと思われます。

警察署としては何らかの方策を検討して可能であれば実施したいとのことでしたが、現地調査や、本部との相談も必要であることからすぐには対応できないとのことでありました。

今後どのような方策を実施されるかは市では回答いたしかねますのでご理解いただきますようお願い申し上げます。

担当課

交通政策課 (2020年7月回答) [6/29~7/3]

## 交通

\*\*\*\*\*

提案・意見

市役所正面のバス停（回答:6月30日時点）

市役所正面のバス停ですが、市役所の敷地内へ設置してほしい。夕方ラッシュ時にハザードランプをつけて時間まち（発車まち）をしていると、これは当然の行為ですが、後続車から前方が見えにくい。バス停留所を市役所内から出るようにして下さい、広いので区切ったら作れると思います。

回答

ご提案いただきました伊勢市役所正面バス停についてですが、市役所敷地内にバス停留所を設置するためには、敷地内の駐車場区画を減らす必要があります。現状、時間帯によっては駐車場が足りなくなることがあり、ご来庁いただく方にご迷惑おかけすることもあることから、敷地内への停留所の設置はいたしかねる状況であると考えております。

今後は、伊勢市役所正面バス停でのバスの発車待ち時間について、できるだけないようにダイヤを変更するなどの対策を関係事業者様と検討してまいりますので、ご理解いただきますようお願いいたします。

担当課

交通政策課（2020年6月回答）〔6/29～7/3〕

## その他

\*\*\*\*\*

提案・意見

五十鈴中学校 夜のライト (回答:6月30日時点)

防犯のためか知らんが明るすぎる。もう少し、約半分ぐらいにならないか。東北の震災の時に「節電」という言葉が流行したが、今一つ考えなおしてほしい。税金のむだづかいもいいところ。

回答

五十鈴中学校の夜間照明は、日没から22時の間にのみ点灯するように変更し、6本中のうち1本の照明は消灯しています。

担当課

教育総務課 (2020年6月回答) [6/29~7/3]

## その他

\*\*\*\*\*

提案・意見

伊勢病院の職員駐車場（回答：7月3日時点）

伊勢病院建設中に職員が使用していた駐車場、まだ賃貸をしているなら早く返してやって下さい。特にP7、8、9、10、本誓寺、菊栄荘の横など、今とっては絶対使用していない。看板を下ろして返却されたし。税金のむだ使いにすぎん。市の予算をなんだと思っているのか。

回答

病院周辺の職員駐車場について、ご心配をお掛けしております。  
病院周辺の職員駐車場は、一部継続して使用する箇所もございますが、本誓寺付近のNo.7及び菊栄荘付近のNo.8駐車場、他2箇所は令和2年3月末に地権者に返還が完了したところです。  
また、No.9及びNo.10駐車場、その他の駐車場は、借地前状態への復旧工事が終了次第、秋までに返還を予定しております。  
不使用となりました各職員駐車場の表示看板につきましても、復旧工事において、速やかに撤去してまいります。

担当課

伊勢総合病院経営企画課（2020年7月回答）〔6/29～7/3〕

## その他

\*\*\*\*\*

提案・意見

新型コロナにおける保育園のおむつ持ち帰りについて  
(回答:7月1日時点)

この新型コロナ禍において保育園でのオムツ持ち帰りは大変危険であると思います。

<https://www.covid19-jma-medical-expert-meeting.jp/topic/1235>  
のリンクによると、小児の便には長期にわたってウイルスが検出されており、糞口感染に注意が必要とあります！

処理に費用がかかるならある程度は負担します。

老人施設や病院でも同じようにおむつの持ち帰りをしているのでしょうか？  
おむつの処理を行なっている所もあるのに、今もおむつの持ち帰りをしている園があるのは、対策を取らない市の怠慢ではないでしょうか？

念入りに手を洗うことやアルコール消毒やマスク着用もこれでは本末転倒と思います。

この状況で尚も園でのおむつ処理を後回しにしている伊勢市の衛生管理に不安しかありません。

おむつを持ち帰ることで、菌はばら撒かれます。それによるクラスター感染やバイオテロを伊勢市は容認されているということでしょうか。

もしこの状況下で対策をとらず、クラスターが発生した場合、市はどのように責任を取るのでしょうか？

早急に公私立の全ての保育園、こども園、幼稚園でのおむつ持ち帰りを廃止して下さい。

よろしくお願い致します。

## 回答

現在、幼稚園・保育所・認定こども園等の開園については、感染拡大防止のため、登園の際には毎日の検温をお願いし、発熱や風邪の症状がある場合は休んでいただき、解熱後24時間以上が経過し症状が改善するまで登園を控えていただくなど、新型コロナウイルス感染症の感染防止に努めながら教育・保育を行っているところです。

伊勢市では、子どもが使用した紙おむつについて、公立の幼稚園・保育所・こども園ではすべての施設で保護者に持ち帰っていただいています。また、私立の幼稚園・保育園・認定こども園では、保護者に持ち帰っていただいている施設、持ち帰らせずに処理業者に有料で処理を委託している施設があります。

ご提案にあります、新型コロナウイルス感染症が子どもの便から感染するといったこと、おむつを持ち帰ることで感染が拡大したという事例等は現時点では確認されておらず、また、国等から正式な見解等が示されていないことから、おむつの持ち帰りに関して、現時点で取り扱いを変更する予定はありません。

今後については、幼稚園や保育所等で子どもが使用した紙おむつの取り扱いに関して、いただきましたご意見も参考にさせていただき、保護者のニーズ、各保育所での保管場所と収集回数、処理にかかる経費と費用負担等を調査し、市内各施設（公立・私立）とも調整を行って、引き続き検討していきますので、ご理解いただきますようお願いいたします。

担当課

保育課、教育総務課 (2020年7月回答) [6/29~7/3]